

El alcalde, Luis Partida, ha entregado hoy los trofeos.

EL LICEO FRANCÉS DE MADRID GANA EL I TORNEO DE TENIS FRANCO-ESPAÑOL

Vva. de la Cañada, 26 de jun.-2014.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado este mediodía los trofeos del I Torneo Franco-Español de Tenis Liceo Molière. El equipo del Liceo Francés de Madrid ha ganado la competición. El segundo puesto ha sido para el Liceo Molière de Villanueva de la Cañada y el premio de consolación para el equipo del Colegio Internacional Kolbe. El I Torneo Franco-Español de Tenis Liceo Molière ha contado con el respaldo institucional del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, la Misión Laica Francesa, el Liceo Molière y la Fundación El Larguero, además de varias firmas comerciales.

“Quiero en primer lugar felicitar a los campeones y animar a todos los participantes a seguir practicando este maravilloso deporte. Villanueva de la Cañada es un municipio que promueve todo tipo de actividades deportivas y apuesta firmemente por la educación y la salud. Este torneo, sin duda, reúne todos esos objetivos. En nombre del Ayuntamiento, quiero agradecer la colaboración de los responsables docentes de los centros participantes así como de las empresas y clubes locales e instituciones patrocinadoras”, señaló el regidor, Luis Partida.

En el acto han estado presentes también Marc Declercq, organizador del torneo, el director del Liceo Molière, Dominique Javel, Nacho Martínez en representación de la Fundación El Larguero y concejales de la Corporación Municipal.

Participantes

En el evento deportivo, que arrancaba este pasado lunes y finalizaba esta mañana, han participado una treintena de alumnos de Educación Secundaria, muchos de ellos federados y clasificados en el ranking nacional de la RFET, de ocho colegios españoles y franceses de Madrid, Alicante, Tarragona, Zaragoza y Palma de Mallorca. Del municipio villanovense han participado escolares del Liceo Molière, I.E.S Las Encinas y Colegio Internacional Kolbe.

